



Fiche Mission

Mission Assignment

Nom du Client <i>Client's name</i>	Epiceum <i>Epiceum</i>
Localisation Client <i>Client Location</i>	Paris, (France) <i>Paris, (France)</i>
Année <i>Year</i>	Depuis 2020 <i>Since 2020</i>
Domaine <i>Sector</i>	Transports <i>Transport</i>
Description de la mission	Depuis 2020, nous avons gagné l'appel d'offres pour la communication du nouveau projet de transports en commun de la ville de Tunis, appelé la Boucle Centrale. Le projet a malheureusement été reporté à cause de la situation économique de la Tunisie qui ne permet pas un tel projet, même s'il est soutenu par l'Agence Française de Développement (AFD), à Paris et à Tunis. En marge de ce projet, nous avons organisé une campagne informative ayant pour sujet la violence faite aux femmes dans les transports en commun, dotée d'une campagne d'affichage et d'une conférence de presse.
Assignment Description	<i>Since 2020, we won the tender for the communication of the new public transport project of the city of Tunis, called the Central Loop. Unfortunately, the project has been postponed due to the economic situation in Tunisia, which does not allow such a project, even though it is supported by the French Development Agency (AFD), in Paris and in Tunis. In addition to this project, we organised an information campaign on the subject of violence against women in public transport, with a poster campaign and a press conference.</i>
Localisation Mission <i>Assignment Location</i>	Tunisie <i>Tunisia</i>
Référence/Referee	Monsieur Marc DUBREUIL, Paris
Liens/Links	Film produit pour la campagne VFF et diffusé sur chaînes tunisiennes TV Film produced for the Campaign and broadcast on Tunisian TV channels https://www.youtube.com/watch?v=ZwA-zW7Fw1s&t=3s Exemple communiqué de presse – Press release example

Fiche Mission : Mission Communication au départ de Paris pour un projet transports en commun en Tunisie
Mission Statement: Communication mission from Paris for a public transport project in Tunisia

<https://kapitalis.com/tunisie/2021/11/16/tunisie-campagne-contre-les-violences-faites-aux-femmes-dans-les-transports-publics>



Exemple panneau d'affichage à Tunis – Campagne VFF
Urban poster, example – Campaign Violences against Women



Habillage d'un métro tunisois aux couleurs de la campagne VFF
Dressing of a Tunisian metro – Campaign Violences against Women



Conférence de Presse – Campagne VFF
Press Conference – Campaign Violences against Women